

¡Navegando junt@s la primera Ola de Economía Azul!



Nombre del Programa/Proyecto:

Proyecto EbAMar – Medidas de adaptación basadas en Ecosistemas para un manejo integrado de zonas marino-costeras

País:

Perú

Tema/ sector/ workstream:

Conservación marino costero



Publicado por:



Fomentado por:



Ministerio Federal de Economía y Protección del Clima



Ministerio Federal de Medio Ambiente, Protección de la Naturaleza, Seguridad Nuclear y Protección de los Consumidores



en virtud de una decisión del Bundestag alemán

Participantes de la "Primera Ola de Economía Azul" navegando por un mar de experiencias sobre ecoturismo y pesca artesanal sostenible. ©GIZ/ Workstream Conservación marino costero

El Workstream Conservación Marino Costero, que reúne a 6 proyectos marino costeros de Perú, Ecuador, Colombia, Brasil, Costa Rica y México- llevó a cabo la primera ola del Ciclo de intercambio sobre experiencias en conservación marino costera para el desarrollo sostenible en América Latina y el Caribe. En esta primera edición, se navegó por un mar de experiencias sobre ecoturismo y pesca artesanal sostenible.

La ola marina de ecoturismo inició en Centroamérica, con la experiencia de sostenibilidad en Áreas Protegidas de Costa Rica; para luego arribar a "Piedritas", una comunidad campesina ubicada al norte de Perú, donde conocimos la experiencia de ecoturismo comunitario en los humedales costeros. La ola viró hacia el este y llegó a Brasil, con el tema "rol de las mujeres pescadoras en el turismo comunitario en manglares".

Esta navegación finalizó en Colombia para conocer la experiencia de ecoturismo en manglares de la asociación “Asomanglares”.

El bote sobre pesca artesanal zarpó hacia la Alta Guajira colombiana, donde asociaciones de pescadores artesanales Wayuu mostraron cómo promueven una pesca responsable. El bote siguió rumbo hacia Ecuador, para demostrar que la ecuación pesca responsable + comercio justo es igual a consumo consciente. La travesía marina culminó en México, para constatar que ser protagonista del cambio, asegura prácticas sostenibles con el mar, gracias a la experiencia del rescate de valor de la pesquería de jurel.

En total más de 150 personas navegantes se sumaron a esta primera ola, representando al sector público, privado, sociedad civil, cooperación internacional, academia y comunidades de diversos países de América Latina y el Caribe. El compromiso por la conservación de nuestras costas y mares es de tod@s y quedó sellado en este evento. Por ello, las olas seguirán fluyendo durante agosto y octubre, fechas de los próximos webinars. ¿Y tú, también te subes a la ola?

Resumen de la noticia

El Workstream Conservación Marino Costero conformado por 6 proyectos marino costeros de Perú, Ecuador, Colombia, Brasil, Costa Rica y México llevó a cabo la primera ola del Ciclo de intercambio sobre experiencias en conservación marino costera para el desarrollo sostenible en América Latina y el Caribe. En esta primera edición, más de 150 personas navegaron por un mar de experiencias sobre ecoturismo y pesca artesanal sostenible. Con su participación reafirmaron su compromiso por la conservación de nuestras costas y mares.

Para obtener más información, póngase en contacto con philine.oft@giz.de